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Vive le Tour de France !
Je tiens à enfoncer le clou que Pierre Cassen a commencé à
planter
 http://resistancerepublicaine.com/2019/07/21/pierre-cassen-on
-va-gagner-le-tour-et-on-a-gagne-la-coupe-dafrique/ 
_______________________
Il FAUT regarder le Tour de France.
C’est  le  seul  événement  sportif  où  l’on  voit  ”  la  vraie
France, la seule France ” ( de Gaulle ).
Les  spectateurs,  la  France  profonde  qui  est  niée,  ses
paysages…
Et aussi tous les monuments de NOTRE histoire, du plus petit
au plus grand, pour peu qu’ils se trouvent à proximité du
tracé de la course.
Franck Ferrand les explique et les raconte très bien sur le
site “ https://sport.francetvinfo.fr/tour-de-france/direct/ ”
Je n’ai pas de télé,  je ne connais pas Franck Ferrand. ( Ne
pas confondre avec Richard Ferrand, le pov’ type qui est ”
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Président de l’ Assemblée Nationale ” ! ).
Mais j’aime bien Franck Ferrand : c’est quelqu’un qui aime la
France et qui aime.son histoire . C’est rare, maintenant !
J’ajouterai que, quel que soit le vainqueur du Tour de France,
on n’assistera jamais à ” une ambiance festive ” comme celle-
ci :
https://twitter.com/tprincedelamour/status/1152492389820448768
” c’est des femmes, leur place est à la maison ” !!!!!!
Jamais ça ne s’est vu dans le Tour de France.
Vive le Tour de France !


